



- Original -

STÖBER ANTRIEBSTECHNIK GmbH & Co. KG
Kieselbronner Straße 12
D-75177 Pforzheim

Wir, die STÖBER ANTRIEBSTECHNIK GmbH + Co. KG erklären, dass die nachfolgend beschriebene Produktgruppe

Kleindrosseln nach EN 61558 Typ TEP

den einschlägigen Anforderungen der **(Niederspannungs-) Richtlinie 2014/35/EU**, sowie der **(EMV-) Richtlinie 2014/30/EU** entsprechen.

Die Konformität mit den Richtlinien wird nachgewiesen durch die Einhaltung folgender Normen:

DIN EN 61558-1; VDE 0570-1:2006-07

Sicherheit von Transformatoren, Netzgeräten, Drosseln und dergleichen - Teil 1: Allgemeine Anforderungen und Prüfungen (IEC 61558-1:2005); Deutsche Fassung EN 61558-1:2005

DIN EN 61558-2-20; VDE 0570-2-20:2011-09

Sicherheit von Transformatoren, Drosseln, Netzgeräten und entsprechenden Kombinationen - Teil 2-20: Besondere Anforderungen und Prüfungen an Kleindrosseln (IEC 61558-2-20:2010); Deutsche Fassung EN 61558-2-20:2011

DIN EN 62041; VDE 0570-10:2011-09

Sicherheit von Transformatoren, Drosseln, Netzgeräten und entsprechenden Kombinationen - EMV-Anforderungen (IEC 62041:2010); Deutsche Fassung EN 62041:2010

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation und unserer Kataloge sind zu beachten.

Für die Zusammenstellung der technischen Unterlagen ist bevollmächtigt:

STÖBER ANTRIEBSTECHNIK GmbH & Co. KG

Dr. Martin Hornung

Leiter Leistungselektronik

STÖBER
ANTRIEBSTECHNIK
75091 - Postfach
75177 - Kieselbronner
D - P F O R Z H E I M

Pforzheim, 15.06.2015

Stephan Scholze, Leiter Management Center Elektronik



EC Declaration of Conformity

ID	442724
Ausgabe	01
Datum	15.06.15
Seite	2 of 2

- Translation -

STÖBER ANTRIEBSTECHNIK GmbH & Co. KG
Kieselbronner Straße 12
D-75177 Pforzheim

We, STÖBER ANTRIEBSTECHNIK GmbH + Co. KG, declare that the following described product group

Small Reactors according to EN 61558 Type TEP

meet the relevant requirements of **(Low-Voltage-) directive 2014/35/EU** and **(EMC-) directive 2014/30/EU**.

The Conformity to the Directives is assured through the application of the following standards:

DIN EN 61558-1; VDE 0570-1:2006-07

Safety of power transformers, power supplies, reactors and similar products - Part 1: General requirements and tests (IEC 61558-1:2005); German version EN 61558-1:2005

DIN EN 61558-2-20; VDE 0570-2-20:2011-09

Safety of transformers, reactors, power supply units and combinations thereof - Part 2-20: Particular requirements and tests for small reactors (IEC 61558-2-20:2010); German version EN 61558-2-20:2011

DIN EN 62041; VDE 0570-10:2011-09

Safety of transformers, reactors, power supply units and combinations thereof - EMC requirements (IEC 62041:2010); German version EN 62041:2010

This declaration certifies conformity with the stated documents, but it does not guarantee any properties. Observe the safety instructions of the product documentation and the catalogs.

The following person(s) are authorized to compile the technical documents:

STÖBER ANTRIEBSTECHNIK GmbH & Co. KG

Dr. Martin Hornung

Head of Power Electronics

STÖBER

ANTRIEBSTECHNIK GmbH & Co. KG

75091 - Postfach 91 01 03

75177 - Kieselbronner Straße 12

D. PFORZHEIM

Pforzheim, 15.06.2015

Stephan Scholze, Head of Electronics Management Center